

RIWAYAT HIDUP



Peneliti dilahirkan di Bandar Lampung pada Tanggal 11 September 1991, sebagai putri ke-2 dari 3 bersaudara, buah hati pasangan Syamsir Syamsu, S.H.,M.Hum. dan Diah Gustiniati Maulani, S.H.,M.Hum yang diberi nama Reisa Malida.

Peneliti menempuh Pendidikan di Taman Kanak-kanak (TK) PGRI Lamper Kidul Semarang yang diselesaikan pada tahun 1997. Dilanjutkan pada jenjang Sekolah Dasar (SD) di SD Negeri 03 Lamper Kidul Semarang sampai Tahun 2000, kemudian pindah ke SD Negeri 02 Rawa Laut (Teladan) Bandar Lampung hingga selesai pada Tahun 2003. Setelah menyelesaikan pendidikan sekolah dasar, peneliti melanjutkan pendidikan pada Sekolah Menengah Pertama Negeri 2 Bandar Lampung yang peneliti selesaikan pada Tahun 2006. Selanjutnya peneliti melanjutkan pendidikan pada Sekolah Menengah Atas Negeri 2 Bandar Lampung yang selesai pada Tahun 2009.

Pada tahun 2009 Peneliti tercatat sebagai Mahasiswa Fakultas Hukum Universitas Lampung melalui jalur Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN). Pada semester 5 Peneliti memfokuskan diri untuk mempelajari lebih mendalam tentang hukum ketatanegaraan pada bagian Hukum Tata Negara Fakultas Hukum Universitas Lampung. Pada tahun 2012 peneliti mengaplikasikan ilmu yang telah peneliti dapatkan sebagai bentuk pengabdian kepada masyarakat

melalui Kuliah Kerja Nyata (KKN) di Dusun Sidoharjo, Desa Pesawaran Indah, Kabupaten Pesawaran, Provinsi Lampung.

Selama menempuh masa studi di Fakultas Hukum Universitas Lampung, penulis aktif dalam kegiatan kemahasiswaan baik sebagai pengurus maupun kepanitiaan pada Lembaga Intern Kampus, diantaranya:

1. Wakil Gubernur Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Hukum Universitas Lampung Periode 2011-2012.
2. Sekertaris Umum Barisan Intelektual Muda-Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Hukum Universitas Lampung Periode 2009-2010.
3. Panitia Sosialisasi Kompilasi Hukum Acara Pidana Online Kerjasama Fakultas Hukum Unila-BPHN Kemenhumkam R.I. pada tahun 2012

Selain itu peneliti juga aktif mengikuti kegiatan Lomba pada tingkat regional maupun nasional, di antaranya:

1. Juara 2 Group Lomba Debat Nasional Konstitusi Regional 1 di Universitas Andalas Sumatra Barat pada tahun 2011;
2. Juara 2 Lomba Karya Tulis Ilmiah Mahasiswa Fakultas Hukum Universitas Lampung, Piala Bergilir Gubernur Lampung pada tahun 2011.